

Le Club Automne de l'Amitié, le mardi après-midi

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 06 Septembre 2018 18:13



Le club Automne de l'amitié a repris ses rendez-vous chaque mardi à partir de 13h30, depuis le 4 septembre, à la Maison du Temps libre place Yvon Delbos à Terrasson. La cotisation pour l'année assurance comprise est de 21€.

Article du 24 avril 2018 :

Le Club Automne de l'Amitié fête les cent ans de Mme Debat

Le club Automne de l'Amitié de Terrasson a fêté, ce mardi 24 avril 2018, les cent ans de Paulette Debat. Une petite cérémonie surprise a eu lieu à la Maison du Temps Libre, place Yvon Delbos. Chaque mardi après-midi, le club se réunit pour jouer aux cartes autour du responsable de la section de l'Amicale Laïque André Bouissou. Mme Debat est membre du club, passionnée de jeu de cartes, mais aussi de scrabble et de broderie, elle a tenu autrefois une mercerie. Née à Terrasson, elle avait quitté très tôt le Périgord pour le Nord de la France, à Tourcoing. Mais elle revenue à Terrasson pour se marier et y vivre...

Le maire de Terrasson, Pierre Delmon, lui a souhaité un bon anniversaire avec un énorme bouquet de fleurs et a confirmé la date d'inauguration de la Maison du Temps libre, le 8 juin prochain à 17h. Le maire a souligné par ailleurs qu'il y avait actuellement cinq centenaires à Terrasson.

Etaient présentes également : Régine Anglard conseillère départementale et ancienne présidente de l'Amicale Laïque de Terrasson, ainsi que Mme Simon, vice-présidente de la Ligue de l'enseignement de la Dordogne, qui a remis la médaille d'or à Mme Debat pour sa présence depuis 1980. "Je pense que c'est la première fois que l'on honore une centenaire à la ligue de l'enseignement départementale" dit-elle...

A Terrasson, un anniversaire surprise a eu lieu mardi dernier au club Automne de l'Amitié pour les cent ans de Paulette Debat. Le maire et quelques adjoints, la conseillère départementale et la vice-présidente de la Ligue de l'enseignement étaient présents. Le club de l'Amitié se réunit chaque mardi après-midi pour jouer aux cartes à la Maison du temps Libre, attenante à la médiathèque. Paulette Debat, née Vandercamer, a vu le jour à Terrasson le 22 avril 1918. Repartie dans le Nord dont sa famille est originaire, elle y a effectué des études de secrétariat. En 1938, elle revient à Terrasson pour épouser un menuisier, Jean Debat. Ils ont eu deux garçons et une fille. Près de la menuiserie, située avenue de la Gare, Paulette tenait sa mercerie. Toujours très vive et en pleine forme, elle vit seule, fait ses courses accompagnée et ses repas. Elle a dansé avec le maire lors du dernier thé dansant et ce dernier lui a d'ailleurs remis une photographie souvenir de ce jour-là. André Bouissou, président du club de l'Amitié, a

Le Club Automne de l'Amitié, le mardi après-midi

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 06 Septembre 2018 18:13

souligné que Paulette est une fidèle du club dont elle a été secrétaire. À ce titre, Renée Simon, vice-présidente de la Ligue de l'enseignement de la Dordogne, lui a remis la médaille d'or. Le président de l'Amicale laïque, Sébastien Claudon, et Régine Anglard ont aussi félicité Paulette. (Sud-Ouest du 28 avril)

De son nom de jeunesse, Vandercamer, elle témoigne de ses origines flamandes. La mutation de son père militaire à Brive lui fait adopter Terrasson. Paulette tenait un commerce avenue Jean Jaurès et son époux était menuisier. (Terre d'Action, juin 2018)